

"GOLDENE KELLE 2010" für "Freiraum-Konzept Mein... dein... UNSER SPILLERN"



"Goldene Kelle 2010" Bürgermeister Ing. Speigner, Planerteam Arch. Mayerhofer und Arch. Wocelka mit Landeshauptmann Dr. Pröll und Landesbaudirektor DI Morwitzer

Bereits seit 29 Jahren wird einmal im Jahr die „Goldene Kelle“ als Auszeichnung für vorbildliches Bauen und Gestalten in Niederösterreich vergeben. Preisträger sind Bauherren, Gemeinden und Planer, deren Projekte durch die Leser der Broschüre „NÖ gestalten“ gewählt wurden. Die „Goldene Kelle“ ist die höchste Auszeichnung von „NÖ gestalten“, die für besonders interessante und vorbildliche Bauwerke und Gestaltungslösungen jedes Jahr vergeben wird.

Am 10. Mai 2011 wurde von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll die Siegerehrung zum Gestaltungswettbewerb des Landes NÖ „Goldene Kelle 2010“ im Veranstaltungszentrum "die Werft" in Korneuburg vorgenommen.

Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll hat im Gespräch mit Moderator Peter Madlberger betont "Heimat ist mehr als ein Dach über dem Kopf. Heimat ist die Summe von Lebensgefühl und Versorgungseinrichtungen, Heimat ist dort, wo man spürt: Hier bin ich gerne zuhause."

Es wurden insgesamt 8 Projekte durch Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll und Landesbaudirektor DI Peter Morwitzer geehrt, wobei es keinen ersten Preis gibt, sondern alle Gewinner gleichberechtigt sind. Das „Freiraum-Konzept Mein... dein... UNSER SPILLERN“ wurde als Preisträger für einen Sonderpreis ausgewählt.

Diese Auszeichnung ist für die Marktgemeinde Spillern und alle Beteiligten eine große Ehre.

Die Planungen und die bisherigen Umsetzungen wurden von Arch. DI Anita Mayerhofer und Arch. DI Adolf Wocelka betreut und begleitet.

Mit der Verleihung der „Goldenen Kelle“ wurde vor allem auch der Unterstützung und Mitarbeit der vielen Freiwilligen eine hohe Anerkennung zuteil.

Gemeinsam konnte ein vorbildlicher Beitrag zur nachhaltigen Gestaltung unseres Heimatlandes Niederösterreich geleistet werden.